

Pflege macht arm!

Heimkosten machen Pflegebedürftige zum Sozialfall

Pflegebedürftigkeit wird in Schleswig-Holstein zunehmend zum Armutsrisiko. Denn wer pflegebedürftig ist und im Heim lebt, muss einen großen Anteil der Kosten, unter anderem für Investitionen in der Einrichtung, selbst bezahlen. Dadurch werden viele Heimbewohner in die Sozialhilfe gedrängt.

Der Sozialverband VdK Nord e.V. fordert:

Das Land Schleswig-Holstein muss Verantwortung übernehmen und für die Investitionskosten komplett aufkommen, statt sie den Heimbewohnern aufzubürden!

Jede Stimme zählt! Unterstützen Sie unsere Forderung mit Ihrer Unterschrift.

Wichtig: Ihre Daten werden **nicht** veröffentlicht und **nicht** gespeichert.

Vor- und Nachname

Unterschrift

SOZIALVERBAND

VdK

NORD



Bitte schicken Sie diese Liste an:

Sozialverband VdK Nord e.V.,
Eggerstedtstraße 11 a, 24103 Kiel
per Fax an: 0431 - 69023169
per E-Mail an: nord@vdk.de